

## Maíz

El dólar reanudó su ascenso debido a las preocupaciones sobre la recesión mundial, lo que provocó que los precios de la energía y, posteriormente, los precios del maíz fueran más bajos durante la sesión de negociación de la noche. Los futuros de maíz cotizaron a la baja debido a que los pronósticos para el comercio mundial se oscurecieron y el progreso de la cosecha en los EE.UU. acumuló volúmenes de suministro.

Los mercados se están volviendo más optimistas sobre los rendimientos del maíz a medida que continúa la cosecha. La correduría de productos básicos StoneX volvió a pronosticar sus rendimientos de maíz para 2022 en 173,9 bushels por acre, que es superior al pronóstico actual del USDA de 172,5 bpa.

"En general, esto muestra que la cosecha de Estados Unidos no está empeorando significativamente y que los rendimientos parecen positivos", dijo a Reuters Matt Ammermann, gerente de riesgo de materias primas de StoneX.

La demanda estará en el punto de mira de los mercados de maíz hoy, especialmente porque la Administración de Información de Energía de EE.UU. actualizará su informe semanal sobre el estado del inventario de petróleo, que presenta información semanal sobre la producción de etanol.

Los mercados esperan un cambio en la producción semanal de etanol en el informe de hoy después de que la producción haya tenido una tendencia a la baja durante el último mes a medida que la demanda de combustible de los consumidores cae debido a los precios más altos. Dado que el maíz es la materia prima principal para la producción de etanol, esto representa una amenaza bajista para un sector que estaba ampliamente programado para representar la mayor parte de la demanda de maíz para 2022/23 hace solo unas semanas.

El informe de estado del inventario de petróleo de la EIA de la semana pasada mostró que la producción de etanol cayó a un mínimo de 19 meses de 855,000 barriles por día durante la semana que finalizó el 23 de septiembre, ya que los consumidores continúan reduciendo las compras de gasolina en medio de los altos precios.

## Soja

Las previsiones bajistas del comercio mundial emitidas por la OMC durante la noche junto con un dólar más fuerte y los continuos atascos de envío en el río Mississippi hicieron que los futuros de soja cayesen esta mañana. La presión de la cosecha en los EE.UU. también pesó a los precios de futuros a la baja esta mañana.

Las barcazas están retrocediendo en el río Mississippi debido a que los niveles bajos del río debido a la sequía en las regiones del sur del río continúan limitando los flujos de tráfico en la vía fluvial principal de granos del país. Fuentes navieras dijeron ayer a Reuters que aproximadamente 100 remolcadores que transportan alrededor de 1.600 barcazas están atascados cerca del lago Providence, Luisiana, esperando el paso a las terminales de exportación en el Golfo de México.

El Cuerpo de Ingenieros del Ejército ha estado dragando el tramo del río que ha estado cerrado desde la semana pasada, pero la falta de lluvia en el pronóstico cercano es más preocupante.

Alrededor del 60% de las exportaciones de maíz, soja y trigo de EE.UU. se envían a través del Golfo. Los bajos volúmenes del río se producen en una época del año en que las exportaciones de soja se encuentran tradicionalmente en su volumen máximo. Y dado que históricamente las exportaciones constituyen la mayor parte del uso de la soja, los bajos volúmenes de los ríos representan una amenaza muy real para los márgenes de ganancias de los agricultores estadounidenses.

"La madre naturaleza no ha sido de mucha ayuda, y no hay mucho alivio a la vista en el pronóstico del tiempo", dijo a Reuters Merritt Lane, presidente y director ejecutivo del operador de barcazas Canal Barge Company.

Los precios en efectivo en las terminales fluviales de todo el Midwest cotizaban hasta un dólar por encima de los precios de futuros a fines de agosto. Ahora, las ofertas en efectivo se ofrecen con un descuento de \$0,25-\$0,70/bushel por debajo de los precios de futuros a medida que el movimiento en el río Mississippi se detiene. Y con poca lluvia a la vista en el pronóstico de dos semanas, es posible que los agricultores no puedan capitalizar los fuertes precios de la cosecha este año, a diferencia de las cosechas anteriores.

## **Trigo**

El dólar siguió subiendo, lo que alejó aún más el repunte del trigo durante la sesión de negociación de la noche. Los precios cayeron durante la noche debido a los renovados sentimientos de recesión en juego en los mercados financieros más amplios. La destrucción de la demanda se está convirtiendo cada vez más en una preocupación en este entorno de productos básicos de alto precio.

"El trigo, el maíz y la soja se están debilitando hoy por los renovados temores de una recesión mundial y la destrucción de la demanda", dijo Ammermann a Reuters. "Después del estado de ánimo de riesgo del martes, el estado de ánimo se ha vuelto más a favor del riesgo hoy con la caída de las acciones y un dólar firme desfavorable

para las perspectivas de exportación de EE.UU."

"La preocupación es que los altos precios de los alimentos que están viendo los consumidores de todo el mundo reducirán la demanda. El programa de exportación de soja de EE.UU. ya se ve pobre ahora".

**Extraído de Farm Progress**